

## HERMANDADES | La Aurora

### Los actos en honor a San Nicasio se consolidan y amplían

Gracias al esfuerzo y trabajo de la hermandad de Ntra. Señora de la Aurora

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de diciembre de 2015 - 21:26



La venerable hermandad de Nuestra Señora de la Aurora y San Nicasio ha celebrado desde el pasado sábado y hasta hoy lunes una serie de actos con motivo de las fiestas en honor a San Nicasio, patrón de nuestra localidad y cotitular de la hermandad.

Unos actos que en los últimos años han ido creciendo, tanto en participación social como en el contenido de su programación, recuperando en parte a San Nicasio del ostracismo al que los prieguenses habían sometido al que es su patrón desde aquel ya lejano 14 de diciembre

Una celebración que, afortunadamente, la hermandad de la Aurora, cuya sede se ubica en el templo en el que se veneran las reliquias del santo, comenzó a recuperar hace unos años, rescatando tradiciones antaño indisolublemente ligadas al 14 de diciembre, como era el desfile de una comitiva con el llamado pendón de los Zamorano, que era tremolado en la plaza principal por el alcaide de la villa.

En esta ocasión y tras exponerse durante toda la jornada del sábado las reliquias del santo en la ermita de la Aurora, a las 21:30 horas, el grupo de campanilleros de la Hermandad, la comparsa de El Castellar, y la pastorá de El Esparragal, tomaban parte en la denominada “II Zambomba de San Nicasio”, realizando un recorrido hasta el mosaico de San Nicasio emplazado en la calle Cava, ante el que se realizó una ofrenda floral, escuchándose los primeros villancicos del año y los clásicos cantos de los Hermanos de la Aurora, compartiendo posteriormente los numerosos asistentes unos dulces y licores navideños.

Tras la celebración de una Eucaristía el domingo, hoy lunes se han reanudado los actos con la celebración en la ermita de la Aurora de la solemne función religiosa de estas fiestas patronales, en la que ha intervenido la Coral Alonso Cano. Una vez finalizada la Eucaristía, se procedía a la entrega de los premios San Nicasio, que este año han recaído en varios integrantes de la cuadrilla de campanilleros de la Aurora.